

Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt,
der ist nicht tot, der ist nur fern.

Immanuel Kant

Traurig, in Liebe und Dankbarkeit für all die gemeinsame Zeit nehmen wir Abschied von unserem lieben Mami, Nani und Urnani, unserer Schwester, unserer Schwiegermutter, unserem Gotti und Müsy

Maria Roth-Hew

15. Juni 1927 bis 9. Oktober 2017

Nach einem erfüllten Leben ist sie im Kreise ihrer Familie friedlich und sanft eingeschlafen.

In liebevoller und dankbarer Erinnerung:

Thomas und Eva Roth, Thun

Rachel und Adrian Huber mit Matía, Noémi, Nicola und Luca, Bolligen

Andreas und Monika Roth mit Joasch und Aviel, Ostermundigen

Mirjam und Richard Mathys mit Jana und Jenn, Beatenberg

Gabriela Roth, Interlaken

Jörg Roth und Sonja Kopp Roth, Wil

Claudine und Tristan Gund-Roth, Hamburg

Fabrice Roth, St. Gallen

Marielle Roth, Zürich

Ursula und Erwin Horat-Hew, Chur

Conrad Horat, Chur

Luzia und Max Breitmeier-Hew, Uerikon

Urs und Gaby Breitmeier, Uetendorf

Irène und Michele Priore-Breitmaier, Wädenswil

Gaudenz Ruf, Zürich

Familien von Waldkirch, Winterthur und Zürich

Familien Roth, Basel und St. Ives, Australia

Familien Hew, Klosters und Horgen

Freunde und Bekannte

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 19. Oktober 2017, um 14 Uhr in der Kirche Bolligen statt.

Anstelle von Blumen freuen uns Spenden an die Krebsliga, Postkonto 30-4843-9 oder das Schweizerische Rote Kreuz, Postkonto 30-9700-0, mit dem Vermerk Maria Roth-Hew.

Traueradresse: Familie Roth, Lindenmattstrasse 72, 3065 Bolligen